



Ecosse jour 3

publié le 01/04/2011

Descriptif :

Au programme de la journée : Highland games et visite d'Edimbourg

Après une première nuit passée dans les familles d'accueil, les élèves étaient tous au rendez-vous ce matin pour participer à des Highland games. Ils ont été accueillis et encadrés par de purs écossais en kilt. Les consignes n'étaient pas toujours faciles à comprendre ! Lancers divers (troncs, bottes, cerceaux, balle, panse..), jeux d'adresses, et de force (tirer à la corde), ont occupé, fatigué peut-être, et amusé les élèves toute la matinée. Quelques gouttes de pluie ont accompagné ces jeux, mais globalement, le temps, malgré un vent décoiffant, reste agréable.

Cet après-midi, après un pique-nique au pied du château, les élèves ont visité une distillerie et ont tout compris de la fabrication du whiskey (orthographe écossaise) et de ses variétés. Ils ont ensuite eu une bonne heure de quartier libre dans la vieille ville d'Edimbourg..

Demain, direction Saint Andrews, et une nouvelle activité sportive : le golf.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.